

水木 コミュニティだより

《総会お疲れ様でした》

コミュニティ推進会の総会は4月13日に開催されました。関係者の皆様お疲れさまでした。



《水木小学校でこいのぼり》



「小学校と地域のかかわり」の一環として、常陸太田市より寄贈いただいた「こいのぼり」8匹が、4月16日(日)から水木小学校で元気に泳ぎだしました。最近、地域で見かける事の少なくなった「こいのぼり」を見て、子供たちの歓喜が校庭に響いていました。今後は7月に「七夕飾り」、12月に「クリスマス」、3月に「雛飾り」を計画しています。

《普通救命講習のご案内》

日時 令和7年6月29日(日) 9:00~12:00 予定
場所 水木交流センター 1階 和室
定員 20名(先着順)

もしもの時に、自分たちでできることを身につけておきましょう！
みなさまの参加をお待ちしています！



受講者には『修了書』が発行されます

※当日のお願い※

- ・女性の方は口紅等を取ってください
- ・修了書をお持ちの方はご持参ください



----- 切り取り -----

普通救命講習 申し込み (水木交流センター窓口にご提出ください)

氏名	生年月日	受講歴 有(年度)・無
連絡先	住所	

両面あります